



Junio 7, 2018

El gobernador destacó el sistema de residencias y los indicadores positivos que fortalecen el sistema de Salud de la provincia.

Con gran convocatoria de asistentes, el gobernador Omar Gutiérrez inauguró hoy las XVI Jornadas Federales, las XV Jornadas Internacionales de Política, Economía y Gestión de Medicamentos y las V Jornadas Profesionales Farmacéuticas en el Hotel Casino Magic de Neuquén capital.

Con más de 550 asistentes se realizó al acto inaugural, de las que participaron el ministro de Salud de la provincia, Ricardo Corradi Diez; la presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Neuquén, Teresa Albizúa, y el vicepresidente de la Federación de Farmacias de la República Argentina (Fefara), Miguel Osio.

En su discurso, Gutiérrez celebró “el avance tremendo de la ciencia, la tecnología, los medicamentos y la alta eficiencia y el oficio de nuestros profesionales” y dijo que le resulta “muy positiva esta propuesta de desarrollo federal”.

“Confío en el nivel de investigación para fortalecer la ciencia de la salud en nuestra provincia y en el país”, agregó, y resaltó que “hay en nuestros recursos humanos un nivel de compromiso y de calidad inmensos”.

Asimismo, presentó a Neuquén como la primera provincia que tiene el certificado de nacido vivo digital y destacó que con el trabajo conjunto del Colegio Médico “vamos a integrar y llevar adelante la historia clínica digital, en un hospital público donde se realizó por primera vez un trasplante renal”. También destacó el funcionamiento de un Banco de Leche en el hospital público de Cutral Co–Plaza Huincul.

Agregó que lo más importante y “lo que fortalece el sistema de Salud Público de la provincia y genera arraigo, es el sistema de Residencias, al que se acaban de incorporar 67 médicos y acabamos de incorporar otros 30 con distintas especialidades”.

Entre los indicadores de salud, el gobernador subrayó que la provincia presenta el menor índice mortalidad infantil; la mayor expectativa de vida en mujeres (82 años) y la segunda en varones, con 76 años”.

Las jornadas tienen lugar hoy y mañana en el Hotel Magic de Neuquén capital y, en la presente edición, además de la convocatoria de profesionales farmacéuticos de diferentes puntos del país, se destaca la participación de 350 jóvenes provenientes de universidades de todo el país –universidades nacionales de Córdoba, Rosario, Misiones, San Luis, Del Sur, Tucumán, La Rioja, Comahue, del Chaco, Austral y otras–.

Federación de Farmacias de la República Argentina

Fefara hace dos eventos nacionales e internacionales por año. Las mismas tuvieron origen en el año 2002, en medio de una crisis institucional que aquejó seriamente a la Argentina y al sector farmacéutico en particular, lo cual generó la necesidad de propiciar y establecer espacios de discusión y debate, en donde convergieran todas las corrientes de opinión, con el único propósito de que sirvieran para encontrar las respuestas sanitarias, políticas y económicas que el momento exigía.

Dentro del marco de las Jornadas, también se desarrollan las quintas Jornadas Profesionales Farmacéuticas. Nacieron por la necesidad de generar un espacio en el cual se puedan

presentar y difundir trabajos de investigación profesional y científica, en sus distintos formatos de acuerdo las circunstancias de realización, ya sea en la Universidad o en la farmacia (Asistencial u Hospitalaria).

Los ejes temáticos y las disertaciones versarán sobre construcción de gobernanza y rectoría en el sistema de salud argentino; calidad y acceso a medicamentos biológicos en países de renta media y baja; mercado, regulación y precios de los medicamentos en Argentina.

También se abordarán nuevos instrumentos de regulación: demanda agregada de medicamentos; cobertura universal de salud y medicamentos; guías clínicas y farmacológicas: dimes y directes; el protagonismo de la farmacia hospitalaria; la construcción de una farmacia centrada en el paciente: las redes farmacéuticas profesionales.

Neuquén Informa